

Opération « Oranges de Noël » pour les chrétiens de Tel Keppe

Ceci n'est pas qu'une orange. Elle peut changer des vies.



Prochainement, des bénévoles de la Fondation Raoul Follereau
vous offriront une orange de Noël.

Si vous le souhaitez, vous pourrez faire un don et participer ainsi
à la reconstruction des maisons du village chrétien de Tel Keppe (Irak).

**Cela permettra aux familles de rentrer chez elles
et de faire revivre ce village.**

#ORANGESDENOEL



Faites un don par sms de 2€, 5€ ou 10€ en envoyant
ORANGE2, ORANGE5, ou ORANGE10 au 92 492

RAOUL Follereau
Fondation reconnue d'utilité publique

Dons par SMS collectés sur la facture de téléphone mobile des opérateurs   ,
disponibles uniquement en France métropolitaine. Plus d'infos sur www.raoul-follereau.org



La Fondation Raoul Follereau a obtenu la certification de services du Bureau Veritas Certification France, portant sur le référentiel IE001/11 des organismes faisant appel à la générosité du public.

Lorsque le village chrétien de Tel Keppe, près de Mossoul en Irak, a été libéré, les habitants ont découvert les ravages causés par Daech ou les combats : beaucoup ont vu leur maison brûlée ou détruite. Pour eux qui espéraient pouvoir enfin rentrer chez eux, la déception fut immense.

Aujourd'hui, 18 familles courageuses sont rentrées. 216 ont le même désir, mais n'ont pas les moyens de rendre leur habitation vivable. Pourtant, elles pourraient rapidement y reprendre leur activité d'artisanat.

Sans aide, ces familles renonceront.

Elles quitteront leur terre ancestrale pour ne plus y revenir.

Plus que jamais, l'action pérenne de la Fondation Raoul Follereau auprès de ses partenaires est indispensable pour aider ces familles à rentrer chez elles.

En reconstruisant leurs maisons, nous offrons à ces familles un nouveau départ, un nouvel espoir : celui de vivre chez elles en paix.

1 maison peu endommagée réparée = 1 500 €*

1 maison très endommagée reconstruite = 9 000 €*

*estimation



L'année dernière, grâce à tous ceux qui se sont mobilisés pour l'opération « Oranges de Noël », nous avons pu :
Acheter 27 triporteurs pour 27 familles coptes de la ville d'Asyut (Egypte). Grâce à ces triporteurs, elles peuvent désormais développer une nouvelle activité et envisager l'avenir plus sereinement.
MERCI !

Vous pouvez aider les familles de Tel Keppe en faisant un don :
en le remettant à nos bénévoles,
ou en ligne sur don.raoul-follereau.org
ou par courrier :

Fondation Raoul Follereau - Service Bénévolat - 31 rue de Dantzig 75015 Paris
(chèque à l'ordre de La Fondation Raoul Follereau-ODN)

#ORANGESDENOEL



RAOUL Follereau
Fondation reconnue d'utilité publique